
 
  

Le lezioni da me tenute al master hanno suscitato curiosità e interesse per 

la materia trattata. Molti degli studenti possedevano già una buona cultura 

cinematografica e la visione di alcuni importanti film della commedia 

all'italiana hanno contribuito ad irrobustire questa curiosità e questo 

interesse.  

 

Naturalmente ad ogni elaborato degli studenti ho fatto seguire un mio 

personale feedback, attività questa molto gradita e accolta con 

partecipazione. In conclusione è stato un corso molto positivo che la 

partecipazione in presenza avrebbe di certo migliorato. 
 


